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Аннотация. Смешанная схема движения теплоносителей часто используется в теплообменниках, например, в ко-

жухотрубных охладителях конденсата промышленных предприятий. Для их расчета была разработана модель мик-

роуровня на основе обыкновенных дифференциальных уравнений, включающая в себя уравнения теплового баланса, 

теплопередачи и неразрывности. Итерационный алгоритм расчета для этих задач состоит в создании дискретной 

модели, в которой исходный теплообменник разбит на определенное число микротеплообменников. В качестве тесто-

вого примера в статье проведен расчет односекционного водо-водяного теплообменника горизонтального типа; это 

охладитель конденсата ОГ-32, который выпускается ОАО Сарэнергомаш. 
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Abstract. The mixed flow pattern of heat carriers is often used in heat exchangers, for example, in shell-and-tube 

condensate coolers of industrial enterprises. To calculate them, a microlevel model based on ordinary differential equations 

was developed, which includes the equations of thermal balance, heat transfer and continuity. The iterative calculation 

algorithm for these tasks consists in creating a discrete model in which the initial heat exchanger is divided into a certain 

number of micro-heat exchangers. As a test example, the article calculates a single-section water-water heat exchanger of 

a horizontal type; this is an OG-32 condensate cooler, which is manufactured by OAO Sarenergomash. 
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